
Ce qui me rend heureuse,

c'est d'avoir donné ma vie au

Seigneur Jésus. C'est de

l'avoir accepté dans ma vie.

C'est de lui avoir laissé

prendre mon devant en tout

ce que je fais ou envisage

faire. Et je lui rends grâce

énormément pour ce qu'il ne

cesse de faire pour moi.

Merci Seigneur!

Philaminte 25 ans Yaoundé
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